



広報紙

よくゆく

第159号
令和5年7月5日
発行：49普連広報班

令和5年度第1次連隊野営

連隊は令和5年6月19日から23日の間、あいばの演習場（滋賀県高島市）において令和5年度第1次連隊野営を実施した。本野営は、19日に各施した。本野営は、19日に各個の戦闘射撃（4中）12・7mm重機関銃射撃（3中）20m重機関銃射撃（3中）日に携対戦車弾縮射弾の射撃（5中）集結地の行動（1中）中）21日にCOPの行動（1中）式軽対戦車誘導弾の射撃（4中）中）120mm迫撃砲砲手訓練（重迫）22日に87式対戦車誘導弾の射撃（1中）中）を非実射で行い連隊の射撃訓練向上を図った。



各個の戦闘射撃(4中)



12.7mm重機関銃射撃(3中)



110mm個人携帯対戦車弾縮射弾(5中)



COPの行動(4中)



01式軽帯戦車誘導弾(4中)



120mm迫撃砲砲手訓練(重迫)



87式対戦車誘導弾(1中)



連隊本部



第1中隊



第2中隊

連隊は5月28日、豊川市民まつり「おいでん祭」で陸上自衛隊豊川駐屯地一員として音楽パレードに参加した。隊員約800名と車両が力強く行進し、来場者を魅了した。

豊川市民まつりおいでん祭



第3中隊



第5中隊



第4中隊

重迫撃砲中隊

富士総合野営

新隊員教育隊は令和5年6月2日から4日の間、東富士演習場（静岡県御殿場市）において富士総合野営を実施した。本野営は、築城訓練、歩哨訓練と斥候訓練、25km徒歩行進、陣地攻撃を2夜3日の連続状況で実施した。隊員は初日の台風2号の暴風雨でびしょ濡れになりながら小銃掩体を構築し、歩哨につき仮眠をとりつつ交代で昼夜間警戒を行い、2日目は天候も回復した中、斥候訓練と外哨訓練を第1候補生隊と第2候補生隊が午前と午後で課目を入れ替えて実施、3日目は早朝4時から高低差500mの経路において25km徒歩行進、軽易な陣地攻撃まで誰一人かけつこともなくやり遂げた。隊員は疲労困憊しつつも充実した表情で任務を完遂した。



25km徒歩行進



歩哨・外哨



陣地攻撃



申告



式辞



表彰式



修了行進

連隊は令和5年6月28日（水）、豊川駐屯地において第20期一般陸曹候補生課程修了式を豊川市長はじめ多くの来賓と隊員家族240名を迎え実施した。

近藤1佐（執行官）は式辞の中で、3ヶ月の教育を終え修了式を迎えた181名の諸官おめでとう。君たちはこの3ヶ月の教育で、自衛官として必要となる、基礎的な知識・技能・体力・精神力を身に付けるとともに、営内における団体生活を通じ他人への思いやり、自己犠牲、規律心など部隊の本質を理解し基盤を学んだ。諸官は、本教育をもってそれぞれの部隊に配属され後期教育を経て、いよいよ職責を伴う自衛官として役職される。これから先、様々な困難に直面するであろうが、本教育で学んだことを糧に己を信じ不屈の精神をもって乗り越えてもらいたいと式辞を述べた。新隊員は最後に来賓と家族の見守る中、立派に成長した姿で行進を披露した後、代表者が家族に「感謝」の言葉を贈った。

感謝

第20期一般陸曹候補生修了式



49連隊新隊員教育隊

助教インタビュー

約3カ月の教育を終えて、感じたことをお願いします。



第33普通科連隊 本部管理中隊
2区隊1班長 3等陸曹 島崎 浩平

約3か月間の教育を終えて感じたことは班長として参加した自分も成長できたことです。一般人だった彼らにどのように伝えたら思い通りに動いてくれるのか、前期教育終了までどの練度まで持つていけば後期教育やその後の部隊に迷惑がかららないか、人間性はどのように形成していくかなどいろいろ考えさせられました。

そして教育終了を迎え、自信を持って送り出せる隊員の育成に携われたことをとても嬉しく思います。



第49普通科連隊 第2中隊
3区隊2班長 3等陸曹 和田 一也

新隊員教育を終え、教育者として模範となり、その在り方の難しさを痛感しました。自分の至らぬ点もあり、苦勞することもありましたが、要員の方々と苦樂を共にして教育を終えた事は、自身の成長に繋がりました。この教育で培った経験を糧に、これからも励んでいきたいと思えます。



第10特科連隊 本部中隊
5区隊1班長 3等陸曹 高野 隆太

教育準備から学生が修了式を迎えるまでの3ヶ月は、とても短く感じました。新隊員の成長していく過程において隊員同士の意見を出し合い班・区隊で団結している姿が印象的で、私自身初心に返ることができ新隊員と共に成長することが出来ました。

学生に対し教育するにあたって教育隊長 有馬2佐をはじめとする109教育大隊の本属要員の方々に支えられ自信を持って教育することが出来ました。自分の分身の様な「二元気」だけが取り柄の班員が全国へ羽ばたきますが、異動先で活躍している姿といつか再会できるのを楽しみにしています。

新隊員インタビュー

約3カ月の教育を終えて伝えたいことや、感じたことをお願いします。



2区隊4班
2等陸士 山下 蔵之助

3月29日、豊川駐屯地に着隊して早くも3ヶ月が経とうとしています。着隊から毎日一緒に居てくれた班員には感謝の気持ちでいっぱいです。教育訓練は苦しいこと、楽しいこと色々ありましたが班員が励ましてくれたのでどんな事も乗り越えることができました。また、初めのうちは不安でいっぱいでしたが戦闘訓練、総合野営の25km行軍を終えて達成感が味わえて嬉しかったです。後期教育では環境が変わりますが、気持ちを新たに頑張ります。



4区隊1班
2等陸士 石原 弘大

私は、約3か月間の前期教育を経て、心身共に成長出来たと実感しています。日々の訓練では自衛官として必要な基礎的知識や技能を学ぶことができ、日々の営内生活では、自衛官として守るべき服務や人として、あるべき公共道徳を改めて学ぶことが出来ました。この約3か月間で学び、考え、行動したことを、今後も活かしていきたいと思えます。



6区隊1班
2等陸士 今井 翔斗



3月29日にこの豊川駐屯地に着隊をし、一部屋9名での共同生活が始まり約3ヶ月間が経ちました。初めは3ヶ月という教育期間をとて長いものだと思っていました。基本教練、射撃予習、戦闘訓練、精神教育等の日々の教育を受けていく中で、班員との絆が深まり1日1日が楽しくとても充実していてあつという間に過ぎてしまいました。元気がない、時間を守れない、部屋が汚いなどと指導を受けることがありましたが、助教の方々その指導のおかげで仲間同士で声を掛けられるようになり、私たちの成長につながったと感じています。これから後期教育のため今とは違う新しい場所、新しい仲間との生活になりますがここで学んだこと、得たことを大切にして日々努力していきます。



警戒中の隊員



戦 闘 訓 練

Gallery Forty Nine



情報管理検査 (5.11 豊川)



重迫中隊A訓練 (5.12 伊丹)



3中隊C1訓練 (5.13 信太山)



1中隊C1訓練 (5.15 三子牛山)



2中隊B1訓練 (5.19 久居)



本管中隊 長谷川准尉定年退官 (5.26 豊川)



市中パレード (5.28 豊川)



指揮所訓練 (5.29~6. 2 豊川)



安全教育 (6.1 豊川)



1中隊 池田1曹定年退官 (6.9 豊川)



1中隊C3訓練 (6.10 三子牛山)



連隊1次野営 (6.19 あいばの)



連隊1次野営 (6.19 あいばの)



連隊1次野営 (6.20 あいばの)



連隊1次野営 (6.21 あいばの)



連隊1次野営 (6.21 あいばの)



連隊1次野営 (6.22 あいばの)



連隊1次野営 (6.22 あいばの)